

N° 08

## **Instituciones educativas del Meta tienen plazo hasta el 14 de febrero para ingresar a la onda de la investigación.**

**Villavicencio, 12 de febrero de 2014.** Este viernes es el día límite, para que los grupos de investigación de las instituciones educativas del departamento, presenten su propuesta al programa Ondas Meta, operado por la Universidad de los Llanos.

Se trata de la convocatoria para que los colegios y escuelas del Meta participen de esta estrategia de fomento a la investigación y sean asesorados en diferentes temáticas para que niños, niñas y jóvenes inicien su formación investigativa a partir de inquietudes y preguntas del diario vivir.

El llamado es para que todos los docentes incentiven a sus estudiantes a participar a través de grupos de estudio, y estos a su vez desarrollen proyectos en varias líneas de investigación, que con apoyo de entidades como la Secretaria de Educación de Villavicencio, podrán ser expuestos en ferias locales, regionales y nacionales.

Quienes estén interesados deberán enviar un mensaje al correo electrónico [ondasmeta@gmail.com](mailto:ondasmeta@gmail.com) o comunicarse al número telefónico [6616800](tel:6616800) ext.160.

“Las preguntas que no sean elegidas en esta oportunidad quedarán en una lista de espera, para cuando nos sean asignados nuevos recursos poder apoyar esas propuestas de investigación”, resaltó Gladys Maigua Hurtado, coordinadora del programa Ondas Meta.

Aparte de adquirir conocimientos e incursionar en el mundo de la investigación, los grupos asesorados por el programa tienen la oportunidad de participar en la feria municipal, departamental, regional y nacional de Ondas, donde pueden mostrar los resultados de sus trabajos.

